

Rémy Alnet : rencontre avec quatre classes



L'enthousiasme des enfants étaient palpables autour de Rémy Alnet.

Jeudi 17 novembre vers 15 h, on pouvait remarquer un attroupelement devant le cinéma Le Palace. De nombreux enfants de 4 à 12 ans entouraient un homme et son bateau : il s'agissait de Rémy Alnet. Quatre classes de la maternelle Le Corre au primaire de Jean Macé, Jean Bocher et Goubert ainsi qu'une classe de l'ITEP (Instituts Educatifs Thérapeutiques et Pédagogiques) de Querqueville étaient réunies

autour du bateau, l'inspectant sous tous les angles et l'escaladant pour explorer l'intérieur. "Comment vas-tu faire pour manger ? Où dors-tu ?" sont les questions les plus posées.

Chaque classe a pu immortaliser cette rencontre autour du bateau, avant d'aller visionner un petit film sur la précédente traversée de Rémy Alnet. Le bateau a effectué sa dernière sortie, samedi 19 no-

vembre, avant de partir pour Dakar le 20 décembre. Un PC course sera installé à la Cité de la Mer, chaque classe à tour de rôle pourra s'y rendre pour communiquer avec le rameur.

Ainsi le projet pédagogique autour de l'événement sportif permettra aux enfants de connaître et découvrir les animaux marins, apprendre à se repérer en mer, ainsi que la géographie.